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Bürgerinitiative 

Bürger gegen Flomborner  Strahlenmast e.V. 

 

 

 

Noch mehr Strahlen für Flomborn? 
 
 
Es ist beunruhigend. Am Strahlenmast auf dem Raiffeisengelände 
sind Arbeiten vorgenommen worden. Der Verdacht: Der Betreiber, 
O2, will aufrüsten. Noch mehr Strahlen für Flomborn und Ober-
Flörsheim. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Die Bundesnetzagentur hat bestätigt: Wenn es nach O2 geht, wird 
der Mast noch höher – und verstrahlt die Anwohner noch mehr. 
Jetzt geht es darum, alle rechtlichen Schritte zu nutzen, um das zu 
verhindern.  – Die BI bleibt am Ball. Für die Gesundheit der Bürger. 
 
Wer mitarbeiten will:  
Die BI trifft sich jeden ersten Mittwoch im Monat um 19.30h im evangelischen 
Pfarrsaal Flomborn. 
 
V.i.d.P. BI gegen den Flomborner Strahlenmast   U. Weber 


